

Elting Metalltechnik GmbH&Co.KG gewinnt den Innovationspreis "Fügen im Handwerk"

Düsseldorf, 13. September 2023. Zum fünften Mal ist der Innovationspreis "Fügen im Handwerk" vom Zentralverband des Deutschen Handwerks (ZDH) und vom DVS - Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. verliehen worden. Im Rahmen des Begrüßungsabends des DVS am Montagabend auf der Messe Schweißen und Schneiden in Essen haben die Geschäftsführer der Elting Metalltechnik GmbH&Co.KG, Franz und Guido Elting, den mit €3.000 dotierten Preis erhalten. Geschäftsführer Guido Elting hat das Preisgeld auf €5.000 aufgestockt, und der gemeinnützigen Organisation Aktion Lichtblicke e.V. gespendet.

Der Innovationspreis ehrt Betriebe, die sich in besonderer Weise um den Innovationstransfer und die Personalentwicklung in der Fügetechnik verdient gemacht haben. Vielseitigkeit und Abwechslung im Job in Kombination mit Fairness und Begegnung auf Augenhöhe sind die Erfolgsfaktoren, die die Elting Metalltechnik GmbH&Co.KG zu einem attraktiven Arbeitgeber für fast 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter machen.

Dies spiegelt sich auch in einer überdurchschnittlichen Ausbildungsquote des Betriebes wider. "Die Elting Metalltechnik GmbH&Co.KG ist das beste Beispiel dafür, wie handwerkliche Qualität, Erfindergeist und Motivation für den Kunden mit individuellen Problemstellungen stets die besten Lösungen schafft", so ZDH-Präsident Jörg Dittrich.

Die DVS-Präsidentin Susanne Szczesny-Oßing sieht die Verleihung des Preises als ein Zeichen für die gute Zusammenarbeit der beiden Verbände: "Im DVS legen wir viel Wert darauf, die Interessen des Handwerks bei allen unseren Aktivitäten zu berücksichtigen. Mit dem Innovationspreis unterstreichen wir dieses Anliegen."

Die Elting Metalltechnik GmbH&Co.KG zeichnet sich durch kontinuierliche Weiterentwicklung und Wachstum aus. Das in dritter Generation geführte Familienunternehmen setzt modernste Schweißtechnik ein, vom Laserstrahl-Handschweißen über Schweißroboter und selbst entwickelte Schweißvorrichtungen hin zu einem der größten 3D-Rohrlaser Deutschlands, und kann dadurch flexibel auf unterschiedlichste Kundenwünsche reagieren. Die Innovationskraft des Unternehmens zeigt sich auch im VarioSAVE-Produktprogramm. Seit 2010 wird dieses eigene Ladungssicherungssystem für Nutzfahrzeuge entwickelt und erfolgreich vermarktet.

Ansprechpartner im DVS:

Dr. Ursula Beller, T +49 211 1591-187, ursula.beller@dvs-home.de

Susanne Kinville M. A.

Technische Redakteurin I Presse und Kommunikation T +49 211 1591-305 I susanne.kinville@dvs-home.de I www.dvs-home.de

Über den DVS

Der DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. ist ein technischwissenschaftlicher Verband, der sich mit mehr als 125 Jahren Erfahrung umfassend für die rund 250 verschiedenen Verfahren des Fügens, Trennens und Beschichtens engagiert. Das Herzstück aller DVS-Aktivitäten ist die technisch-wissenschaftliche Gemeinschaftsarbeit. Sie steht für die anhaltend enge Verknüpfung von Inhalten und Ergebnissen aus den Bereichen Forschung, Technik und Bildung. Die Beteiligungsgesellschaften des DVS verarbeiten die Ergebnisse aus dem Verband und präsentieren sie mit ihren eigenen Schwerpunkten nach außen. Die Hauptgeschäftsstelle des gemeinnützig anerkannten Verbandes ist in Düsseldorf. Die rund 18.000 Mitglieder werden durch die DVS-Landesverbände und DVS-Bezirksverbände direkt vor Ort betreut. Gemeinsam setzen sich alle Mitglieder des Verbandes für eine in jeder Hinsicht zukunftsfähige Fügetechnik ein.

Über Aktion Lichtblicke e.V.

Seit 1998 unterstützt Aktion Lichtblicke e.V. in ganz NRW Kinder, Jugendliche und ihre Familien, die materiell, finanziell und seelisch in Not geraten sind. Ins Leben gerufen wurde die Aktion von den 45 NRW-Lokalradios, dem Rahmenprogramm radio NRW, den Caritasverbänden der fünf NRW-Bistümer sowie der Diakonie Rheinland-Westfalen-Lippe.

Die Aktion Lichtblicke e.V. kümmert sich besonders um Menschen unter uns, die schwere Schicksalsschläge hinnehmen müssen: Die Schwachen und Benachteiligten in unserer Gesellschaft, die keine Lobby für ihre Anliegen haben. Hier sind es vor allem Kinder, die besonders unter den Notsituationen leiden, in die ihre Familien geraten. Und gerade den Kleinsten wollen wir Aufmerksamkeit, Solidarität und Mittel spenden. Kinder sind unsere Zukunft und haben die solidarische Hilfe aller verdient. Wir nehmen mit unserer Arbeit unsere gesellschaftliche Verantwortung wahr, wollen Lobby und Stimme sein und Hilfebedürftigen in Nordrhein-Westfalen tatkräftig helfen. Unbürokratisch, schnell und effektiv.